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これからも健康である限り頑張りたいと思います

ので、宜しくお願いします。

本当にありがとうございました。
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第1368回平成23年7月5日（火）

クラブフォーラム

新・旧会長挨拶 前年度皆出席者表彰
懇 親 会

|林親睦委員長挨拶 ’…..………….…………….…....…先週の例会 “…………………….....……．

第1367回 平成23年6月28日 （火）

最終夜間例会 松楓閣

一年間おつかれさまでした1 1

鞍",‘鍵宴聖笠多塗

●奉仕の理想

●ビジター数

◆出席報告

会員

出席率

前々回

38名

42 （38）名 出席32名

84． 21 ％

6／7 （修正出席率） 86． 11 ％

|伊藤幹事報告’

こんばんは！

3月には大災害が起きまし

たが、千種クラブでは皆様のご

協力のおかげで、大きな出来事

もなく、無事一年を過ごす事が

出来ました。

本当に有難うございました。

｜三好会長挨拶

＃
三好会長へ次年度池森会長より花束
を1 1

蕊
一の皆さんに支えて頂いたからこそ、大過なく一

年を終えました。

最初から最後まで皆さんに助けられてきました。
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伊藤幹事へ次年度足立幹事より花束を1 1

会長ﾃｰﾏ『自然に優しく 1人に優しく IおもいやﾘﾉをI 』 本紙は再生紙を使用しております



大口次期ガバナー補佐より乾杯発声 ◆6月理事役員会議事録（6〃14）

1）プロジェクト購入（次期会長より提案）の件。

プロジェクト使用の場合、会場へ15,000円支払う。

エプソンOfiirio EB-X10

60,000円～80,000円程度の同等の機器 承認

2）出席免除者（足立次期幹事報告）の件。

林哲央君 →引き続き次年度12月まで

牧野登志子さん今引き続き次年度12月まで

l1｣本英次君今引き続き次年度12月まで

3) 1Mテーマと講演演題の報告。

テーマ ”本質を見抜く”

演題”これからの環境・エネルギー問題11

4) 1M懇親会企画（演奏者等）の報告。

出演：金原聡子（ソプラノ） ふるさと等

演奏：ピアノ・フルート

君が代・ロータリソング･BGM

時間： 20分程

/--VTT派遣裾国報告会 、
6月12日 （日） 名古屋東急ホテル

三好会長、伊藤幹事、委員長の

皆さん一年間お疲れさまでした。

次年度は1M・地区協をクラブ

ー丸となって開催する事が出来ま

すよう1 1

会員増強も大変難しい事です

がご協力をお願い申し上げます。

VOSAKOIソーラン

疏漁浄浄瀦

三好会長と渡邊君が地区財団小委員会として出席

清水宏子さん医療研修及び様々な体験をされ州I型、当ク

マブ例会は7月19日に出席され､ご報告を頂きまち

’
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鳴子、元々は田畑の作物を狙う烏を追い払うための農機

具で、現在は、邪気を消すとされ楽器の鳴子を踊りに取

り入れた高知県高知市のよさこい祭りが有名で、ソーラ

ン節を踊る時にも使われる。

ノ

|三好 親 伊藤健文
1 －年間会長･幹事としてお世話になりましたありが｜
|とうございました

|林 正路
1 －年間皆さんのご協力のおかげで親睦できました｜
|ありがとうございます

|池森由幸
‘ 三好さん伊藤さん一年間ありがとうございまし｜
'た来年もサポートをお願いしますガンバリます！ ’

|松居敬二
｜ 三好会長伊藤幹事他理事役員の皆さんご苦労様で｜
|した又本日松楓閣のご利用ありがとうございます ’

|笹野義春
’ 三好会長・伊藤幹事一年ご苦労様でした

|鈴木理之
’ 三好君年度の皆さんご苦労様でした
'油田弘佑 足立一郎 萩原喜代子 ｜
|加藤重雄 小林 明 小山雅弘 ！
|柵木充明 宮尾紘司 西川豊長 ｜
'大口弘和 大谷 恩 尾関武弘 ｜
|佐久間良治 鈴木聖三 谷口 優 ！

|舎人経昭 和田正敏 波遥源市 I
！ 三好会長伊藤幹事一年間お疲れ様でした
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会長・幹事さんホッとされましたね。

笑みがこぼれてニコニコです。

萩原副会長より一年間何もお役

に立てなかったのですが、何事も

なく終わる事が出来ました。

海外より成田に到着する日本の

景色はとても美しくほっとしたも

のですが、 3月にあのような悲惨

な出来事が有り、一日も早い復興

を願っております。

本当に有難うございました。
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’次回例会平成23年7月12日 （火） 4階舞の間
クラブフォーラム クラブ奉仕・親睦・会場運営委員会活動報告


